

「若鮎」

春休み＝新年度への準備期間

生徒指導便り No.4

平成31年3月25日発行

山梨県立吉田高等学校

吉高GPを振り返り、上級生となるためのいい準備とする機会としましょう。

1、吉田高校の生徒として、自覚と責任を持とう

春休みは、新学年へのステップとして、とても大切な時期です。上級生として学校全体を引っ張っていくことは勿論、常に新入生の模範となるよう自覚を持って生活しましょう。今年度の吉高GPを通した力の伸張状況を振り返り、今後、GPをより意識した学校生活を送り、自己有用感を大いに養い、自己肯定力を更に高めましょう。4月からの新たな出会いを楽しみに、より大きな自分に成長していきましょう。



pinta.jp - 3938160

2、自分の進路について考えよう

春休みは、自由になる時間が沢山あります。これを有効に活用すれば、苦手教科の克服ができ、新学年の良いスタートに繋がります。勉強と部活動のメリハリをしっかりとつけ、集中して学習を進めましょう。そして、進路についてより具体的に考えてみてください。目標が明確になることで、より効果的な学習ができます。想像力を持ち、自分の進路のために積極的な行動を続けることが大切です。自分の努力で夢を実現させよう!!

3、規則正しい生活をしよう



吉田高校で文武両道を実現するためには、休み中も規則正しい生活を心掛けることが必要です。夜11時以降の外出は深夜徘徊とみなされ、警察の補導対象となります。

本年度も、ケータイ・スマホ教室を実施しました。また、昨年12月、クラッシー以外のSNS利用に関して、校長から生徒の皆さんへの投げかけがありました。スマートフォンの利用をきっかけに事件にまきこまれるといったニュースは、社会的にも大きな問題として連日取り上げられています。安易な好奇心から道をあやまらないよう規律と責任ある行動をとってください。

春休み中のアルバイトは、無断で行うことは決してしないでください。しっかりと計画を立て、有意義な春休みを過ごしましょう。

◇生徒指導部より保護者の皆様へ◇

日頃より、本校の教育活動へのご理解・ご協力を賜り、大変感謝しております。短い春休みですが、新年度への準備となる大切な時期です。生徒のことで何かありましたら、いつでも遠慮なくご相談ください。春休み中、万一不慮の事故などがあった場合は、直ちに学校にご連絡ください。